

JOURNAL D'HYGIÈNE POPULAIRE

FONDÉ EN
1884

IX^e ANNÉE

MONTRÉAL, NOVEMBRE 1892

No 7

REDACTEUR EN CHEF :
LE DR J.-I. DESROCHES.

SIÈGE DE L'ADMINISTRATION :
25, RUE SAINTE-THERÈSE.
BOITE 2027, BUREAU DE POSTE.

Sommaire.—Une défense nationale contre les épidémies.—Education physique : cours théoriques de gymnastique à Paris.—Le rôle de la femme dans l'œuvre sanitaire.—Aux hydrophobes.—Discours prononcé par M. le Dr A.-A. Foucher à l'occasion de l'ouverture de la 50^{ième} année des Cours de l'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal, le 4 octobre 1892.—Trop de nourriture ou trop de travail.—Les chats et la diphtérie.—Conseils pour tous.—M. le docteur Prosper de Pietra Santa et ses cinquante années de doctorat en médecine.—Correspondance : lettre de M. Langelier.—Société de médecine pratique de Montréal.—400^e Anniversaire.

 Veuillez payer votre abonnement à ce Journal.

UNE DEFENSE NATIONALE CONTRE LES EPIDEMIES

Durant la saison hivernale, il n'y a pas danger de choléra pour le Canada. Mais, en 1893, le fléau pourrait bien continuer sa marche à travers la France, l'Italie, la Belgique et l'Angleterre et faire invasion, au printemps prochain, sur le continent, dans la province de Québec.

L'épidémie qui sévit encore en Europe, est partie des bords du Gange, a envahi la Perse, la région caucasique, s'est attaquée avec